

## Deklarasi Kerja 2018, Imigrasi Bengkalis Akan Bentuk Saber Pungli Internal



**RIAUEXPRESS, BENGKALIS** ? Dalam melaksanakan Apel Deklarasi Janji Kinerja 2018, dengan diikuti 16 Pegawai dan 17 Honorer dilingkungan Imigrasi Klas II Bengkalis, diharapkan mampu melaksanakan tugasnya dengan baik dan profesional.

Harapan ini disampaikan Kepala Kantor Imigrasi Klas II Bengkalis, Toto Suryanto, dalam melaksanakan Apel Deklarasi Janji Kinerja 2018, yang dilaksanakan seluruh Instansi se Indonesia, dibawah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Menkumham), Senin (08/01/18) pagi.

Isi deklarasi yang Apel tersebut dipimpin Kakan Imigrasi Bengkalis Toto Suryanto dari Kemenkumham ada lima Item, yakni;

1. Menerapkan kode Etik dan Kode perilaku pegawai dalam melaksanakan tugas dan fungsi sehari-hari.
2. Bekerja dan berkinerja secara Profesional, Akuntabel Sinergis Transparan dan Inovatif (pasti).
3. Memaksimalkan pemanfaatan e-Gov melalui tatakelola Pemerintahan efektif efisien untuk Good Governance.
4. Melayani publik dengan sepenuh hati dan siap mewujudkan Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM)
5. Menjaga stabilitas politik dan keamanan Kesatuan Negara RI, serta menjadi perekat Pancasila, dan Bhineka Tunggal Ika.

Usai menggelar Apel, Kakan Toto Suryanto sampaikan kepada Wartawan, bahwa yang perlu digaris bawahi paling utama dalam lima item janji tersebut, pada nomor empat, yakni Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM).

"Oleh karena itu, dalam waktu dekat Imigrasi Bengkalis akan membentuk Saber Pungli internal, dengan dilengkapi atribut baju rompi, "ungkapnya.

Ini tujuannya, agar petugas Saber Pungli yang kita bentuk secara internal ini, bisa mengawasi seluruh kinerja petugas di Imigrasi, agar bersih dari korupsi.

"Kira-kira ada 10 orang yang akan kita jadikan petugas Saber Pungli internal ini, yang akan ditugaskan didalam kantor dan diluar kantor, seperti di Pelabuhan Internasional di Selatbaru, yang SK nya langsung dari saya, "jelas Toto.

Selain itu, dengan adanya Saber Pungli di internal Imigrasi dengan memakai atribut rompi, maka masyarakat akan mengenalnya.

Sehingga apabila ada hal-hal yang mencurigakan, yang berhubungan dengan kerja pegawai imigrasi, masyarakat ini bisa langsung melapor ke Petugas Saber Pungli ini.\*\*Red.